



LA GERENTA GENERAL DE LA EMPRESA FCAB, KATHARINA JENNY.

FCAB: locomotora de hidrógeno verde llega el segundo semestre

EXPONOR. Empresa presentó proyectos para el futuro del transporte sostenible.

FCAB participó en la Exhibición Internacional de Tecnologías e Innovaciones para la Industria Minera y Energética, Exponor 2024, dando a conocer dos de sus proyectos claves para el futuro del transporte sostenible en la Región de Antofagasta y el país.

Uno de los ejes que marcaron la participación de Ferrocarril en la feria, fue la próxima llegada de la locomotora de hidrógeno verde que llegará el segundo semestre de este año.

Hito que se trató en el seminario "Oportunidades y desafíos para el uso del hidrógeno verde en la minería chilena", donde participó la jefa del Departamento de Tecnología e Innovación de FCAB, Paulina Arriaza, quien además fue una pieza clave en el panel "Experiencia de Iniciativas Piloto en el Uso de Hidrógeno Verde en Aplicaciones Mineras en Chile", junto a expertos de distintas partes del país.

Durante este panel, se generó un diálogo sobre los diversos proyectos pilotos que están en marcha dentro del ecosistema del hidrógeno verde, donde la empresa ferroviaria se destacó como pionero y referente en la implementación de soluciones innovado-

2024

durante el segundo semestre llegará la primera locomotora de hidrógeno de carga de Sudamérica.

ras a nivel local.

"Tuvimos la oportunidad de hablar de la Locomotora de Hidrógeno, que es la primera en transporte de carga en Sudamérica y que llega durante el segundo semestre de este año. Sin duda un hito que marca un antes y después en nuestras operaciones", señaló Arriaza.

PATIOS FERROVIARIOS

Por su parte, el gerente de Sustentabilidad y Desarrollo Territorial de FCAB, Jaime Henríquez, dijo que "hemos querido venir a Exponor y traer uno de los proyectos más inéditos que se está desarrollando durante los últimos cinco años en Ferrocarril, que es el Plan de Reconversión de Patios Ferroviarios. Uno de los propósitos fundamentales que tenemos desde el origen de este proyecto, es la difusión y diálogo con los vecinos y comunidades, lo que fue muy bien acogido a través de la experiencia que tuvimos en nuestro stand durante estos cuatro días".